

校長室だより

第22号 令和6年10月25日

江戸川区立瑞江小学校長

牧岡 優美子



生活科見学 上野動物園へ



10月23日(水)、1, 2年生合同で上野動物園へ行きました。当日は曇りのち雨でしたが、見学とお弁当が終わるまではお天気がもちました。

今回はグループの活動になるので、顔合わせ、約束、順路など、先週からしっかりと準備を進めてきました。2年生はリーダーになって、1年生のお世話をするという責任があります。そのため準備の過程から、高い意識がありました。スタンプラリー、見学、お弁当と、どのグループも2年生がとても親切で素晴らしかったです。優しくされた1年生は半年後、立派な先輩になって新1年生のお世話をします。学年合同の活動は大きな成長につながり、各学年の個性が光りました。



6年 体育大会



先週、6年生は体育大会に参加しました。江戸川区陸上競技場は、オリンピックの練習会場にもなった本格的な会場です。毎年、普段よりも記録が伸びる人、本番に緊張して実力が出し切れない人もいますが、それも貴重な経験です。また、ついつい記録が気になりますが、同じ学校の仲間を応援したり、応援されたりする経験こそが、大切な体験学習です。



チャレンジ・ザ・ドリーム

今週は、瑞江中学校の2年生4名が職場体験に来ていました。用務主事さんの仕事を手伝ったり、授業のお手伝いに入ったり、すすくすく学校のサポートをしたりしてくれました。たくさんの子どもに囲まれ、よく働く人気者でした。お疲れ様でした！

